

Zweiter Einsatz in Gosau

Auch beim nächsten F-KAT Einsatz des Bezirkes Braunau unterstützten wir unsere Kameraden in Gosau mit einem Fahrzeug und der dazugehörenden Mannschaft.

Um 04:30 Uhr wurde zum Sammelplatz des Zuges nach Gundertshausen aufgebrochen. Der Zug des Bezirkes Braunau bestand aus Fahrzeugen von 16 Feuerwehren und traf um ca. 08:30 Uhr in Gosau ein. Nach dem Eintreffen wurden die Kräfte auf unterschiedliche Einsatzstellen aufgeteilt. Wie bereits am Sonntag begann nun die kräfteaubende Arbeit um die Dächer vom Schnee zu befreien.

Bedingt durch die steile Dachneigung und zum Schutz der eingesetzten Mannschaft waren aufwändige Sicherungen notwendig. Zwischendurch "besuchte" uns dabei auch ein Team des ORF. Der Bericht dazu wird im Zuge von Oberösterreich Heute gesendet.

Der erfolgreiche Einsatz an den Wohngebäuden wurde von den Bewohnern am Nachmittag mit Kaffee und Kuchen belohnt.

Um ca. 18:00 Uhr setzte sich der Zug in Bewegung und trat die mehrstündige Heimreise an. Zu Hause angekommen wurde Fahrzeug und Gerät gereinigt und wieder einsatzbereit gesetzt.

{gallery}aktivitaeten/berichte19/fkat_190115{/gallery}